



新宮東中CSだより

HARUKAZE



令和4年7月8日 NO.4

新宮町立新宮東中学校

校長 藤田 勉

生徒数 437名



1年生	2年生	3年生
143名	149名	145名

挨拶運動、頑張っています！

現在、本校では、生徒会役員・ブロック長による「距離をとった、マスクなし」での挨拶運動をはじめ、部活動有志や1年生の学年の取組、生活委員会による取組なども併せて行われています。



最初は、「この東中に『笑顔の輪』を広げよう」と生徒会役員とブロック長が始めたものでしたが、多くの生徒が賛同してくれ、朝からとても活気にあふれています。

今後も、地域の一員として、地域にも笑顔の輪を広げられるよう取り組んでいきます。応援、よろしくお願いします。

弁護士による出前授業！

6月23日(木)、3名の弁護士の方を学校にお招きし、代表生徒が参加する会議室と各教室をオンラインでつなぎ、弁護士の方に授業を行ってもらいました。

生徒たちは、夏祭りの出店に関するルールづくりについて考えることを通して、「法の必要性」や「ルールを考えるときの条件」などを学びました。



本校では、今年度、いわゆる「校則」について、教師だけで決めるのではなく、生徒と一緒に考えながら、生徒の声を取り入れて、見直しを行っていきます。今後、その経過等について、保護者や地域の皆様にも発信していきます。お気づきの点などありましたら、ぜひ教えてください。

防災の取組、シェイクアウト訓練！

6月24日(金)、本年度1回めの「シェイクアウト訓練」を行いました。この訓練は、地震を想定し、発生した際に、生徒が机の下に避難する行動、職員が生

徒の安全確認を行う行動を訓練するものです。職員・生徒には、「この日に訓練を行う」とことは伝えていましたが、いつ行うかは伝えていませんでした。

どの学級も、真剣に訓練に取り組み、

スムーズな安全確認ができていました。今後も、訓練を重ね、自助・共助で命をしっかり守る行動がとれる地域の防災拠点校を目指していきたいと思います。



中体連区大会が行われました！

6月15日(水)の糟屋区陸上競技大会をはじめとして、18日(土)から2週に渡って、中体連糟屋区大会が行われました。

どの部活動も、これまで支えてくれた方々への感謝の気持ちを忘れず、東中のよさや頑張りが多くの人に伝わるような立派な態度で、全力を尽くしてくれました。



特に3年生にとっては、最後の大会となります。代表生徒が、激励会で、「これまで一緒に進んできた仲間とともに最高の時間を過ごしたい」と述べてくれた言葉どおり、懸命な姿を見せてくれました。

本校は、「地域に愛され、応援される部活動」を目指しています。引き続き、保護者・地域の皆様のご支援をよろしくお願いします。

7・8月の主な行事（予定）

7/13(水)	生徒の時間、校区いじめゼロサミット
20(水)	1学期終業式
22(金)	教育相談・三者面談（～29日）
8/25(木)	課題テスト（～26日）
29(月)	2学期始業式
30(火)	総合ウィーク（～9/1） (※30, 31は弁当必要)
9/1(木)	交通安全指導日、給食開始

